

SOCIEDAD



Alumnos de la UCLM de Almadén aprenden a buscar empleo

Redacción

El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), continuando con su programación anual del Aula de Empleo diseñada para facilitar la inserción laboral de los recién titulados, celebró el pasado jueves 18 de febrero en la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén y en el Centro de Estudios Universitarios de la ciudad castellano-manchega y toledana de Talavera de la Reina un taller formativo sobre "Estrategias para la búsqueda de empleo".

Durante su desarrollo, los participantes aprendieron nuevas técnicas encaminadas a incrementar sus posibilidades de acceso a un empleo ajustado a su perfil profesional, como son la elaboración del currículum vitae o de la carta de presentación de cara a las empresas.

Ampliar habilidades

Asimismo, este taller ha permitido a los alumnos ampliar sus habilidades para el diseño de la mejor estrategia personal, conocer las salidas profesionales y la situación del mercado local universitario, ofreciendo así la posibilidad de planificar la búsqueda de empleo.

Su carácter ha sido eminentemente práctico, realizándose parte del mismo en las aulas informáticas académicas con el fin de aprender a centrar la búsqueda de empleo a través de la red de redes, Internet.

Entre las actividades llevadas a cabo por el Aula de Empleo, además del taller de "Estrategias para la búsqueda de empleo" se encontraban los relativos a "Cómo afrontar con éxito un proceso de selección", "Comunicación y habilidades sociales", "Aprender a emprender" y "Gestión eficaz del tiempo"; además de una charla sobre "Opciones: introducción al ámbito público".

XIV Encuentro Nacional y VI Iberoamericano de Antiguos Alumnos y Amigos de Universidades

Antiguos universitarios se reunirán en el Campus

Redacción

La Escuela Politécnica Universitaria de Almadén de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) será la anfitriona el próximo mes de junio del XIV Encuentro Nacional y del VI Iberoamericano de las Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas.

Así lo dio a conocer el pasado 25 de enero en rueda de prensa la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha, Carmen López Balboa, acompañada del director de la Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha, Eliseo Cuadro; y de los presidentes de la Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos y de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Escuela Politécnica de Almadén, Antonio José Redondo García y Juan Manuel García García, respectivamente, este último a su vez en representación de la organización impulsora del encuentro; así como de la vicerrectora de la Federación

de Asociaciones de Antiguos Alumnos, Nuria Artola.

Durante su desarrollo, tal y como se ha puesto de manifiesto hoy, los participantes tendrán la oportunidad de asistir a distintas ponencias y mesas redondas en las que se abordarán la proyección internacional de las instituciones académicas a través de sus antiguos alumnos, el papel de las asociaciones que agrupan a este colectivo como instrumentos de solidaridad, y la normativa y los aspectos contables y fiscales que rigen la gestión de las asociaciones y fundaciones.

En este sentido, Antonio José Redondo ha manifestado que la Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos aglutina a 30 asociaciones de antiguos estudiantes de universidades públicas y privadas en representación de 110.000 antiguos alumnos, que mantienen distintas líneas de colaboración con el Ministerio de Educación, así como con diferentes entidades y organizaciones; y siempre con el objetivo de apoyar a las universi-

dades. Temas relativos al empleo o al borrador del estudiante, son algunos de las cuestiones que actualmente les ocupan.

Por su parte Juan Manuel García comentó que el encuentro que se celebrará en junio en Almadén, aprovechando el 25 aniversario de la UCLM, pondrá énfasis en las relaciones internacionales y en cómo los antiguos alumnos pueden colaborar con la universidad para la proyección internacional de la misma. Otro tema de preocupación de la Federación es el relacionado con la solidaridad y la participación de los antiguos alumnos en proyectos de cooperación al desarrollo.

Finalmente, Eliseo Cuadro se refirió a los 60.000 egresados de la UCLM en los últimos quince años, de los que se espera su implicación en el desarrollo de la Universidad como ponentes, conferenciantes, agentes de empleo... Por su parte, la Universidad de Castilla-La Mancha les ofrecerá los mismos servicios de los que disfrutaron los estudiantes.

Ya en el último encuentro celebrado por este colectivo en Castellón, se puso de manifiesto la importancia que tiene la existencia de una estrecha y estructurada relación entre las universidades y sus antiguos alumnos, pues la misma contribuye a mejorar la reputación de la institución académica en cuestión y, por tanto, ofrece mejores oportunidades a sus alumnos; al tiempo que la reputación de los antiguos alumnos aumenta el atractivo de su universidad.

Pero es más incluso, puesto que las asociaciones de antiguos alumnos pueden contribuir a potenciar dicha reputación con un programa que facilite el intercambio sociedad, empresas y universidad. Precisamente, la Asociación de Antiguos Alumnos de la Escuela Politécnica Universitaria de Almadén trabaja de forma activa en esta línea y ayuda notablemente a mejorar la proyección profesional de los egresados y posibilita que mantengan el contacto cuando finalizan sus estudios.

Estanislao Cabanillas, 2B
Tfno: 926 711 362
ALMADÉN
www.segurymat.com
San Roque, 2
Tfno: 926 711 330
CHILLÓN

Asistencia técnica autorizada

- Venta y Reparación de equipos informáticos
- Instalación y configuración de redes
- Todo en componentes para su PC
 - Consumibles
 - Asesoramiento
 - Consolas y juegos

Dispon en Plata

C/ Alameda, 1
Tf: 926 425 560
Puertollano

GRANDES DESCUENTOS
ESPECIAL VII ANIVERSARIO

Buffet libre
+ de 70 productos
Como lo que quieras !!

El Lago
Restaurante

Ángel Muñoz, 19 - ALMADÉN
Tfno: 926 712 507
www.el.lago.com

Recicla
Después de leerme